

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 5 juin 2025

### TRANSPORTS

## Aubagne : la Métropole lance une concertation publique pour faire évoluer le réseau de bus

**Du 5 juin au 4 juillet 2025, la Métropole Aix-Marseille-Provence invite les habitants du territoire d'Aubagne à participer à une grande concertation publique sur leur réseau de bus. Objectif : bâtir ensemble un réseau plus lisible, plus connecté et adapté aux besoins du quotidien, en lien avec l'arrivée du Val'tram et du BHNS.**

Le réseau de bus d'Aubagne s'apprête à évoluer en profondeur. Dans un contexte de transformation majeure des mobilités, la Métropole Aix-Marseille-Provence engage une restructuration de son réseau de bus pour accompagner l'arrivée imminente de deux projets structurants :

- **le Bus à haut niveau de service (BHNS)**, entre la gare d'Aubagne et la Plaine de Jouques, dès septembre 2025 ;
- **le Val'Tram**, qui reliera la cité de Pagnol à La Bouilladisse, à l'horizon 2026.

Ces nouvelles infrastructures appellent une évolution du réseau de bus afin de le rendre plus clair, plus fréquent et mieux connecté aux pôles d'échanges, aux établissements scolaires, aux zones d'activité et aux grands axes vers Marseille, Aix-en-Provence ou La Ciotat.

### **Une concertation ouverte à tous**

Afin de construire ce réseau avec les habitants, la Métropole lance une concertation publique. Du 5 juin au 4 juillet 2025, chacun peut s'exprimer et contribuer à façonner le réseau de demain :

- lors d'un **forum d'échanges**, mardi 1<sup>er</sup> juillet 2025, de 18h30 à 20h30, à l'Espace des Libertés (Aubagne) ;
- via un **questionnaire en ligne**, accessible sur : [concertation-bus-aubagne.ampmetropole.fr](https://concertation-bus-aubagne.ampmetropole.fr).

### **« Des solutions de mobilité modernes et adaptées »**

*« Refonder un réseau de bus, ce n'est pas simplement redessiner des lignes sur une carte. C'est repenser l'équilibre d'un territoire, l'égalité d'accès aux services, le lien entre les habitants et les pôles de vie. À travers ce projet, c'est notre ambition métropolitaine qui s'exprime une nouvelle fois : offrir à chaque commune, à chaque bassin de vie, des solutions de mobilité modernes et adaptées. Avec le Val'Tram, le BHNS et la restructuration du réseau de bus, nous posons les fondations d'un territoire mieux connecté et plus accessible. Cela suppose d'écouter, de concerter et de co-construire. Car ce sont les habitants qui vivent les trajets du quotidien : leur parole est essentielle », souligne **Martine Vassal**, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence.*